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   学校教育目標 

あかるく，思いやりのある子ども 

かしこく，進んで学習する子ども 

たくましく，根気強い子ども 

   ８月２１日（月）から２学期が始まりました 
 

 夏休みは，保護者の皆様・地域の皆様にお力添えをいただき，児童は，大きな事故な

く安全に過ごし，２学期初日には，元気に登校することができました。ありがとうござ

いました。 

 ２学期始業式には，児童が整然と

落ち着いた姿で臨んでおり，今学期

も好発進できたものと感じていま

す。 

 始業式では，６年１組 土井尻 

咲太郎さんが２学期の抱負を発表

し，「笑顔がつながる２学期にして

いきましょう」と素敵なよびかけを

しました。咲太郎さんのよびかけの

とおりに，児童が充実した学校生活

を過ごし，笑顔があふれる学校とな

るよう，尽力してまいります。 
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 お子さんと一緒に選挙へ出かけませんか 
  

 ７月の滝沢市議会議員選挙後には，児童

から，「お家の人と選挙に行ってきた。」

という声が多く聞かれました。こうした経

験が，主権者教育につながるものと再認識

しております。 

 ９月３日（日）は岩手県知事選挙及び岩

手県議会議員選挙です。暑い日となりそう

ですが，ご家族で選挙に出かけ，児童の選

挙への関心を高める機会としていただけれ

ばと思います。 

 チャグチャグ馬コ踊り（１・２年） 
  

 運動会で踊る１・２年生のチャグチャグ

馬コ踊りの練習に，主濱 惠悦様からご紹介

いただいた，佐々木 節子様，武田 光子様 

（岩手県民謡協会所属）にご指導いただき

ました。 

 地域の方に協力

いただき，運動会

の練習にのぞめて

いること，大変あ

りがたいです。 

 運動会プログラムについて 

 当初計画した運動会プログラムを熱中症

予防を考慮したものに組み直しています。

そのため，ご家庭への配付が遅れておりま

す。大変恐縮ですが，９月５日（火）まで

には配付しますので，ご理解の程よろしく

お願いします。 

 保護者引き渡し下校・付き添い登校 

     ご協力ありがとうございました 
  

 過日の雫石町の窃盗事件に伴い，保護者

の皆様には，児童の下校・登校においてご

協力いただき，大変ありがとうございまし

た。今後も児童の安全確保に努めてまいり

ますので，引き続きご協力お願いします。 



「篠小メモリーズ」（創立１５０周年記念事業の取組） 

 明治６年８月２８日，本校が「清雲院」にて開校し，１５０年目を迎えました。 

 １５０年前の歴史を振り返る貴重なものとして，「清雲院」の住職様のご協力により，当時の

子どもたちが，柱や梁に書いたであろう落書きを拝見させていただきました。墨で書かれた落書

きから，子どもたちの学校生活が何となく想像されるものであり，１５０年という歴史を感じま

した。 

 さて，創立１５０周年記念事業の一つとして，夏休み期間を

利用して，「篠小メモリーズ」を開催しました（８月１日～６

日）。本校の多目的ルーム及びその周辺の廊下に，昭和２０年

代から現在までのアルバム・写真や資料等を展示・掲示しまし

た。また，地域の方からご提供いただいた写真，大沢自治会に

て作成した「大沢カルタ」も展示させていただきました。な

お，期間中には，延べ９３人の方々に来校いただきました。皆

様のご協力・ご支援に感謝申し上げます。 

 

【来校された方の感想】 
 １５０周年の関係者の皆さん，資料集め本当にご苦労さまでした。思い出の写真を見て，

地域愛着型の学校だなあと改めて感じました。中でも運動会・遠足・学芸会・卒業文集等

は，１００年以上継続し，それを記録として保管していることに感動しました。 

 篠木小学校（尋常小学校）を卒業した１０３歳の母親の卒業文集を見つけた時はとても嬉

しく，まだ健在の母に読んであげました。母は涙していました。楽しい思い出を本当にあり

がとうございました。                       【７０代 女性】 

 

 戦前の資料を始め，特にも昭和２９年から３０年代のアルバム・展示物が多く，私は昭和

２９年入学ですので大満足である。当時は物資が乏しく，皆，貧困家庭であったが，表情は

豊かで天真爛漫であった。当時の記録には訴える力がある。 

 また，郷土の英雄，東京オリンピック自転車競技に出場し，僅か０秒１１の差で金メダル

を逃した大宮政志選手・啄木の妻「節子の碑」に関する写真や資料・大沢自治会作成の力作

である見事な出来栄えのカルタなど，企画・準備された実行委員会の皆様に感謝申し上げま

す。                               【７０代 男性】 

 

 私だけでなく，母や従兄弟もこの篠木小学校で育ち，その姿をアルバムを通じて知ること

ができました。どのアルバムや写真でも，笑顔の児童であふれていて，篠木小学校で学ぶこ

との楽しさが伝わりました。明治から令和まで，１５０年も続いているこの学校の卒業生で

あることを誇りに思いました。 

 思い出のアルバムコーナーで，自分の卒業アルバムや母のアルバムを見ることは，貴重な

経験でした。母の小学生時代を知ることができ，とても充実した時間になりました。 

 これからも，篠木小学校の子どもたちが，「あかるく」「かしこく」「たくましく」育っ

ていくことが楽しみです。                     【２０代 女性】 

 「PTA 奉仕活動」「PTA フリーマーケット・バザー」（８/２６）の準備・開催に

おいては，多くの方にご尽力・ご協力をいただき，大変ありがとうございました。 
  

 奉仕作業では，熱中症予防のため活動を一部変更しましたが，窓ふ

き・側溝泥上げ作業等，円滑に進めていただきました。また，４年ぶ

りの開催となるフリーマーケット・バザーでは，フリーマーケット委

員会の皆様が様々ご準備され，趣向を凝らしたものにしていただき，

参加した子どもたちも大いに楽しめるフリーマーケット・バザーにな

りました。 フリマ・バザーの様子 

篠小メモリーズ（多目的ルーム） 


